

Die neuen Linsen

In der Wartezone der Augenklinik warten sechs sagen wir mal: reifere Patientinnen und Patienten auf den Doc. Jede(r) hat eine Begleitung an der Seite, meine liebe Frau mich. Alle sechs wurden gestern am Grauen Star operiert und erhielten neue Linsen, also jede(r) eine. Heute steht die erste Kontrolluntersuchung an. Das gemeinsame Schicksal der kurzfristig Einäugigen sorgt rasch für einen munteren Austausch von OP-Erfahrungen und Erwartungen bezüglich der neuen Linse. In meinem ungezügelter Humor bemerke ich in die Runde, meine liebe Frau verfüge jetzt sogar über drei neue Linsen – und zeige lächelnd auf ihr Smartphone. Die Runde verstummt unverzüglich. Ich spüre ein paar dunkle Blicke und lauter Fragezeichen durch die Wartezone wirbeln. Haben die Senioren zwischen Ruhr und Angerbach etwa keinen Humor? Das schließe ich aus, aber total. Sie haben wohl nur noch kein Smartphone.